

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Opportunités d'affaires : les atouts du Gabon vantés aux Saoudiens

CM
Libreville/Gabon

LORS d'une conférence d'affaires organisée dernièrement par le vice-Consul du Gabon à Jeddah (Arabie Saoudite), Ibrahim Nziengui, les opportunités d'investir au Gabon ont été présentées aux hommes d'affaires de ce pays. Parmi eux, le président du conseil d'administration de la société Alhadaba, Tala Shoman, parrain de la rencontre. "Depuis plusieurs années, nous menons une activité intense pour intéresser les opérateurs économiques saoudiens aux secteurs prioritaires du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Cette présentation des atouts économiques et culturels du Gabon semble avoir produit des effets positifs. Notamment pour l'homme d'affaires du groupe Alhadaba spécialisé dans l'agriculture, la pêche industrielle, le tourisme et la construction des routes. D'autant que le groupe a déjà, à son actif, plusieurs lettres d'intentions relatives à l'intérêt porté à notre pays. Aussi, le numéro un du groupe

Depuis plusieurs années, nous menons une activité intense pour intéresser les opérateurs économiques saoudiens aux secteurs prioritaires du président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Alhadaba a-t-il réaffirmé sa volonté d'investir dans notre pays. Lors de ce rendez-vous d'affaires, une maison témoin de logement social de la société a été présentée au Consul en poste en Arabie saoudite.

Au terme de la projection du film qui met en relief les atouts économiques du Gabon, Tala Shoman a félicité le numéro un gabonais pour avoir bien impulsé la politique de diversification de l'économie et mis en place la Zone économique spéciale de Nkok.



Le vice-consul Ibrahim Nziengui et le PCA de la société Alhadaba, Tala Shoman.

Le nouvel ambassadeur du Japon au Capal

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LE nouvel ambassadeur du Japon au Gabon, Shuji Noguchi, était au Centre d'appui à la pêche artisanale de Libreville (Capal) le 11 septembre dernier. Conduit par Olga Mboula, responsable de l'établissement, et Micheline Schummer Gndjji, directrice de la Pêche, le nouveau

représentant de l'Empire du Soleil levant dans notre pays (il a présenté ses Lettres de créances le 13 août dernier au président de la République) s'est dit heureux de ce qu'il a vu sur ce site qui symbolise l'excellence de la coopération nippo-gabonaise.

"Le Japon a fait le don pour la construction des installations du Capal, et a envoyé des experts pour aider à organiser l'activité

de pêche. Je suis aujourd'hui là pour voir si nos projets de coopération sont utilisés au mieux. Je suis presque ému de constater que vous utilisez bien le matériel mis à votre disposition. C'est propre et bien entretenu. Vous êtes parmi les meilleurs en Afrique. Je vais réfléchir sur d'autres moyens de développer notre coopération", a confié l'ambassadeur à l'endroit des responsables du Capal. Et Miche-

line Schummer Gndjji d'indiquer que le Gabon veut bien étendre l'activité dudit Centre. Par exemple, la transformation du poisson pour ajouter de la valeur au site. Olga Mboula a, quant à elle, remercié le diplomate nippon au nom du personnel du Capal, des coopératives d'écailleurs, des manutentionnaires et autres mareyeuses et mareyeurs. Non sans offrir à ce dernier un présent.

DEV Xpress MOBICASH
NOUVEAU

Mobicash PAYXPRESS, vos paiements en un clic!

Saisir code pin pour valider l'achat
Code Pin ****

Gabon Telecom

Service client 500